



# SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ  
週報

2013～2014年度 RI会長 ロン D. パートン

RIテーマ Engage Rotary Change Lives ローターリーを实践しみんなに豊かな人生を

クラブテーマ「初心にもどり自分とクラブを見つめ直そう」会長 山本良一

副会長 矢岸貞夫 幹事 加藤正幸

## 第1171回例会 2014.2.14(金)雨

司会:石井和郎君 指揮:小島 真君  
ロータリーソング「我等の生業」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F  
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120  
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

### 会長挨拶

会長 山本良一君

2月8日(土)・9日(日)2日間、静岡におきまして2620地区の「地区大会」がホテルセンチュリー静岡を会場に開催されました。第1日目8日には私と加藤幹事と中村研修リーダーの3名出席、2日目は9名の出席でした。8日は山梨地区が大雪となり電車、道路の閉鎖により山梨地区会員が出席できずの開会となりました。大会の様子は卓話におきまして9名の参加者から発表いたします。



東駿河湾環状道路が2月11日15時30分開通に開通しました、三島塚原IC～函南塚本IC間およそ6.8キロの高規格幹線道路です、工事計画は昭和48年度調査開始に始まり、昭和62年10月2日 都市計画決定、平成2年度 事業化となり、工事の経緯は、平成16年4月 本格工事着手、平成18年2月 高架橋下部工着手、平成20年2月 高架橋上部工着手、平成24年6月 高架橋下部工完了、平成25年12月 高架橋上部工完了、平成26年2月11日 三島塚原IC～函南塚本IC開通となりました。大場IC～函南塚本IC間は函南町中心部の住宅地を高架橋で通過のため、車両の走行による騒音を低減させるため、ノージョイント化し最新の土木技術を活用した日本一長い連続高架橋として函南高架橋 1,246メートル、八ツ溝高架橋 987メートルが完成しました。また今回開通区間のほぼ全線にわたり世界遺産富士山のすばらしい眺望をたのしめる道路でもあります、橋梁の主桁や標識柱など、道路自体の色彩等も景観に配慮しています。伊豆縦貫道の開通により、渋滞の緩和、観光面の活性化、物流の効率化、救急医療の迅速化、防災機能の強化など多くの効果が期待されます。引き続き伊豆縦貫自動車道として、下田までの総延長60キロの道路整備の計画があり修善寺から湯ヶ島までを天城北道路、河津下田間を河津下田道路としての整備計画があります。



### 出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	28/32	87.50%	31/32	96.88%
今回	27/32	84.38%	会員総数	34名

欠席者 あなたが見えなくて残念でした。  
太田君、杉山(隆)君、仲原君、服部君、兵藤君

### おめでとう

会員誕生日 2月19日 中村 徹君  
1月2日 鈴木政則君

### 今日の料理



### 幹事報告

幹事 加藤正幸君

- ①本日25周年式典打合せ例会後開催
- ②ロータリー手帳注文予約の件

## 地区大会報告

幹事 加藤正幸君

会長 山本良一君

地区大会は2日間行なわれましたが、1日目は私と加藤幹事、中村研修リーダーの3人の出席でした。午後1時の開会点鐘に始まり予定されたプログラムの進行で会議は進行いたしました。地区大会の登録者数は78クラブ1,316人および地区内家族数14、地区外会員16、地区外ご家族4、フォーラム参加者50、事務局員41の合計参加者数1,443人です。ロータリークラブ会員数では、日本の34地区には10年前2003年2,332クラブ106,939人の会員が在籍しましたが2013年には2,281クラブ86,730人となり、44クラブ20,209人の減少となりました。2620地区を見ますと2003年84クラブ3,822人、2013年78クラブ2,979人となり6クラブ843人の減少となりましたが、2013年12月には3,048人となり69人の増加、増加率では2.3パーセントの会員拡大となりました。

矢岸貞夫君

地区大会の内容については、会長及びパスト会長の中村さんが報告した通りです。私が気づいた事は、次年度岡本ガバナーのあいさつの中で、

- 1、出席
- 2、ロータリーの楽しみ
- 3、ロータリアンはNOと言わない

の3点でした。

地区大会参加された皆様お疲れ様でした。

山口雅弘君

地区大会で田中前RI会長の講話を直に聞いて良かったです。

またポールハリスの「私たちのこの世界は常に千変万化している。私たちは常にこの変化に備え、ロータリーのストーリーを書き換えなければならない。」と言う名言を聞いた。ダーウインの進化論でも「この世で生き残れるのは、強いものでも、賢いものでもなく、変化に対応し得るもの。」とある様に、これからの激動の時代を柔軟に変化しなければロータリー自体も生き残れないと思いました。また、合わせて、若い会員を増やし、柔軟性を高めていく必要も大いにあると思いました。

小林 勝君

2013～2014年度 2620地区大会に参加させて頂きました。私が、入会して16年になりますが、確か5回～6回目だと思えます。ひとくちに感想とは言われますと、やたらガバナーが目立った大会だと思いました。他の講師の話が、うまくなかったのかどうか微妙ですが、ガバナーは良く演台に上がり、他の誰よりも長く話しをしていたような気がしました。ガバナーや他の講師が力説しておられたのは、「ロータリーを楽しんでロータリアンである事に誇りを持って」です。

皆様、ロータリーに誇りを持って楽しんでますか？

2/8(土) 3名出席・

2/9(日) 9名出席・

<1日目>・

今年、志田ガバナー年度は各事業の説明報告を中心に地区大会を開催した。米山奨学事業・青少年交換事業・国際奉仕事業の当事者が話をした。・

あと台湾台中中央R.C劉昭恵さんRI会長代理が「深く実践すればするほど自分の人生がより豊かになっていく。」是非皆でやっていきましょう。・

<2日目>・

志田ガバナーのクラブ訪問報告を時間をかけて話された。78R.Cすべてを回られての感想・・・

各ロータリーをそれぞれの特徴を持って行動していることがわかり参考になった。

田中作治直前RI会長の講演、時代の変化と共に我々も変わっていきましょう。例会時間・会費なども含めて検討してみたいかがですかと、今回参加しての総評は「実践する事が心豊かになる」この言葉がすべてを表している事を感じた。

中村 徹君

1、・第1日目、本会議は午後1時より点鐘、ガバナーは米山梅吉翁が台北RC創設に貢献したことを披露され、今後、米山梅吉記念館のある2620地区と3460地区の交流をもっと密にしたいと訴えた。そこで地区大会に、RI会長エレクトのゲーリー・フォアンさん(台北RC、次年度RI会長)と同じ3460地区のパストガバナー、劉昭恵さん(台湾台中中央RC、職業分類:音楽家)をRI会長代理としてお願いしたと話された。この日は劉昭恵氏の娘さんと台中RCのメンバー一行が米山梅吉記念館を訪問したとのことでした。

2、14時半より青少年関係と国際関係のフォーラムが始まり、約1時間半。17時より地区委員会関係のフォーラムが1時間もあり、青少年や地区委員会の活動が詳細に報告されました。地区委員に推薦されていないほとんどのクラブにとって、地区の事業の詳細は今まで、縁遠いものでした。普段聞けない米山奨学学生事業、インターアクト、ロータターアクト事業の一端や、長期青少年交換事業を利用した元学生の話、受け入れた留学生の、日本語での自己紹介、旅で得た日本の印象、受け入れてくれたファミリーへの想い、学校生活、親睦大使としての役割を充分聞かせていただき、若者の人生を一変してしまうほどの事業にも、意義深いものがあることを知り、非常に感動しました。地区大会を2月に延期して行った意味、下準備に大変労力をかけたことが、十分に伝わるフォーラムでした。

3、・昨年度より地区の事業として始まった短期(夏季)交換学生やロータリー友情交換プログラムが披露されたが、ロータリアンやロータリー家族が募集対象であることが特徴であります。興味がある方は2620地区のホームページを見ていただければ詳細が書かれています。

4、・大会2日目は後日報告したいですが、志田色満載の「お・も・て・な・し」充分な、地区大会でした。

土屋 巧君

2月9日地区大会へ参加する為、静岡駅に隣接するホテルセンチュリー静岡へ行ってまいりました。前々日の雪で開催自体が危ぶまれるかと思いきや、静岡は雪の痕跡も無く、全く問題御座いませんでした。ただ、山梨方面では交通機関に影響があり参加不能の方がいらっしゃいました。志田ガバナーも地区大会を2月開催にしたことを若干反省している様子でした。

今回は分科会は無く、終始全体でのフォーラムや講演などが行われておりました。

今回つくづく感じましたのはロータリアンの方々にはホントに元気な方が多いという点であります。単純な感想で申し訳ない感もありますが、こんな寒い時期に、はるばる遠方から集まって1日過ごすって、仕事以外ではなかなかないと思います。

いつか、第2分区からガバナーが誕生して、賑やかに地区大会できたら、と思いましたが、ホストを務めるクラブは1年～2年掛かりで準備するんでしょうね？何うほうが楽ですね、遠方でも。

山田定男君

2月9日、センチュリー静岡にてRI第2620地区大会が行われ、次年度職業奉仕委員長として出席しました。地区ガバナー志田氏のお話、昨年RI会長田中氏の講演、又静岡県知事と静岡市長の祝辞を聞きました。県知事の祝辞の内容は、昨年静岡山梨の富士山が世界文化遺産に登録された事のお話でした。過去には世界自然遺産に申請を行ってきたが、認定されなかった。富士山の存在意義、また富士山が宗教的な聖地である事の主旨を示して、文化遺産に申請したところ、スムーズに認定されたそうです。私は、何事も明確な主旨・目的の理解が重要な事と改めて考えさせられました。



## スマイルボックス

**山本良一君:**2月8日、9日静岡においての地区大会、参加義務者全員の出席をいただき無事に終了いたしました。来年は浜松だそうです。

**加藤正幸君:**地区大会出席の方お疲れ様でした。本日報告もよろしくお願ひします。

**中村 徹君:**1. 会長はじめ理事・役員の皆様、地区大会お疲れ様でした。2. 今日は誕生祝(71歳になりました)をしていただきありがとうございます。

**岡 良森君:**今日は雪対策でテンテコマイ! 現場から直接来ちゃいました。すいません! 皆さん、気を付けて下さいませ!

**中山和雄君:**業務の為、早退させていただきます。申し訳ありません。

## 家族委員会

委員長 矢岸貞夫君

ハンドベル贈呈先について

本日、配りましたハンドベル委員会所属の変換及びミセスアモーレ活動報告の資料を参考にして頂き、ハンドベルの贈呈先をフォーラムを開いて決めたいと思いますので宜しくお願いいたします。

## PHOTO GALLERY

